

ユニオンネット埼玉・事務所：〒346-0005 久喜市本町6 12 25

TEL 080 - 5504 - 5801

発行責任者 渋谷 晃次

Eメール：kozi-2002@nifty.com

FAX 0480 - 22 - 0019

ホーム・ページアドレス <http://homepage3.nifty.com/union-net-saitama/>

生かそう憲法 人間らしく平和に生きたい！

62回目の憲法記念日！5・3憲法集会に4,200人が参加

5月3日、第2次世界大戦の悲惨な体験と侵略戦争の深い反省に基づき、恒久平和の願いのもとに制定された、世界に誇るべき日本国憲法が62回目の誕生日を迎えました。日比谷公会堂では、「生かそう憲法・輝け9条、2009年5・3憲法集会」が開かれ、整理券をもらうために、開会3時間前だというのに長蛇の列ができていました。

「九条の会・久喜」からも、5名が参加しました。公会堂横には、オーロラビジョンが入場できない人のために用意されていました。その日の参加者は、4200人と発表されました。外でも2280人がオーロラビジョンを見ながら参加しました。

スピーチでは、作家の落合恵子さんが、歯切れの良い語り口で、最近の事例を引用しながら、「自己責任」について、ユーモアを交えながら話してくれました。

最後に、オーストラリアの「母親たち、娘たち、妻たち」という曲をまじえながら、娘の眼を通して、「父親、自分の夫、息子がドラムの音に鉄砲をかついで戦場に送られていった。しかし、自分の母は、ただ黙って、一度もそのことについて疑問と思わなかった。耐えること、従順であること、受身であること、それが女の人生のすべてであると教えられてきたのだから...」とい

う唄の歌詞を日本語に訳して朗読風に語ってくれた内容に、強く惹かれるものを感じました。

引き続き、2008年にノーベル物理学賞を受賞された益川敏英氏は、「9条に絡んで、色々な動きがある。憲法改正の是非を問うアンケート調査、世論調査を行っているが設問でどうにでもなるものだ。憲法9条改正に向けた軍靴の足音が聞こえるようなきな臭い動きがあるが、彼らが下手なことをすると、大やけどをすることになると私は思っている。日本人の憲法9条に対する思いはそんなに軽いはずだ。いまの憲法で何がまずいのか。解釈改憲で、なぜソマリヤ沖まで自衛隊がいけるのか。彼等は、交戦権が欲しいから、憲法を変えたいと思っている。露骨にそれを出してきたとき、日本人はイエスというだろうか。彼らも馬鹿ではないので、奇策を考えてい



と思う。今の保守政権は、いまを最後の決戦と考えているかも知れない。だから、いまは大変危険な状況にあるのだから、皆さんが周辺の人たちに伝えてほしい。」と訴えられました。

この日、政党からは、社会民主党党首の福島みずほさん、日本共産党委員長の志位和夫さんが挨拶にたち、福島さんは「憲法の空洞化によって様々な問題が噴出している。武器輸出三原則の緩和問題・ソマリア沖自衛隊派遣問題等、憲法改正を食い止めるために頑張る」と語りました。志位さんは「核兵器廃絶と日本国憲法9条」をテーマに、「二度と戦争を起こしてはならない。核戦争を絶対阻止したい」という決意とともに「憲法9条を生かし核も戦争もない世界を共に力を合わせよう」と挨拶されました。

その後、アピール案が提案され、採決されました。参加者全員が銀座パレードを行いました。途中では、右翼が挑発的な宣伝を行ったり、高速道路上からガナリ立てられたりしながら無事パレードを終えました。私たちは全国の仲間とともに、これからも9条を守る運動を続けて行きたいと、新たな決意を抱きました。

ぜひ皆さんも、私たちと一緒に9条を守っていきましょう！

文責・渋谷晃次



銀座パレードに向かう参加者たち イメージ

私達と一緒に問題を解決して行きましょう

もちろん、秘密厳守・相談無料

労働相談・生活相談

直接事務所に来る時は、事前にお電話ください。労働相談・生活相談は、毎日受け付けています。メールの相談は、毎日24時間受け付けていますが、お応えは翌日になる場合があります。ユニオンネットは、1人でも入れる労働組合です。職場で困ったとき、一人で悩まず相談してください。もちろん秘密厳守、「相談」ばかりでなく、解決に向けてどうするか、弁護士の紹介・税理士の紹介・介護士・社会保険労務士紹介等、会社との交渉なども取り組めます。気軽にご相談ください。